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Wädenswil, 30. Mai 2022 

Interpellation betreffend Schutzraumplätze für die Wädenswiler Bevölkerung 

Seit dem Einmarsch der russischen Streitkräfte in der Ukraine vom 24. Februar 2022, 
sorgt sich ein grosser Teil der Schweizer Bevölkerung und damit auch der Stadt Wä-
denswil um ihre Sicherheit in unserem Land oder in der Gemeinde. Für einen allfälli-
gen bewaffneten Konflikt, oder auch bei Katastrophen und Notlagen, muss für jeden 
Einwohner ein Schutzplatz zur Verfügung stehen.  

Die Einwohnerzahl von Wädenswil beträgt 24’931 (Stand 31.12.2021) 

Laut Geschäftsbericht des Stadtrates 2021, Seite 67, unter Ziffer 3.3.2 Schutzplatz-
angebot, weist die Stadt Wädenswil insgesamt 31'129 Schutzplätze aus. 

Die SVP Fraktion stellt folgende Fragen und möchte vom Stadtrat wissen: 

1. Wie viele A-Schutzräume in der Stadt Wädenswil sind betriebsbereit und somit 
innert Tagen belegbar und wie viele Schutzplätze befinden sich in diesen? 

a. Falls die Anzahl der betriebsbereiten Schutzräume und die damit sich in 
diesen befindenden Schutzraumplätze für die Zuweisung der Gesamtbe-
völkerung nicht genügt, möchte die SVP Fraktion vom Stadtrat wissen, 
wieso dies der Fall ist und was der Stadtrat zu unternehmen gedenkt, um 
diesen Missstand zu beheben? 

2. Werden die vom Kanton geforderten periodischen Schutzraumkontrollen 
(Pflicht alle sechs Jahre) durchgeführt und sind diese à jour?  

a. Falls nicht, wieso nicht und wie gedenkt der Stadtrat dieser Verpflichtung 
nachzukommen? 

Die SVP Fraktion dankt dem Stadtrat für die sachliche und genaue Beantwortung der 
Fragen und grüsst freundlich 

SVP Fraktion Wädenswil 
 

 
Bruno Cogliati (Sprecher im Rat)  
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